



Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence ASD945

Prix 945 000 €

Menton Maison à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Menton-garavan-villa vue mer dans le quartier recherché de garavan , dans un domaine privé avec piscine nous vous proposons à la vente une villa jumelée, complètement rénovée par architecte et décorée, état neuf, sur 3 niveaux de 100 m2 habitables et composée comme suit : au rez de jardin , un spacieux séjour et sa cuisine ouverte équipée , le tout rénové et décoré avec goût donnant sur une terrasse ombragée au calme plein sud avec belle vue mer et wc indépendant. Au premier etage, nous y trouverons deux belles chambres avec leurs accès à une terrasse très ensoleillée dotée d'une belle vue ...

Menton-garavan-villa sea view in the sought-after district of garavan, in a private domain with swimming pool we offer for sale a semi-detached villa, completely renovated by architect and decorated, new condition, on 3 levels of 100 m2 of living space and composed as follows: on the garden floor, a spacious living room and its open equipped kitchen, all renovated and tastefully decorated opening onto a quiet shaded terrace facing south with a beautiful sea view and separate wc. On the first floor, we will find two beautiful bedrooms with access to a very sunny terrace with a beautiful sea ...

## **ISIT FRANCE**

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





